

## **Ante la convocatoria de concentración “Por la libertad, ETA no”**

En relación a la convocatoria de concentración realizada por todos los partidos vascos, salvo aquellos que se niegan a desmarcarse del uso de la violencia, la Coordinadora Gesto por la Paz hace público el siguiente comunicado:

1. Felicita a las fuerzas políticas por haber sido capaces de llegar a un consenso en esta convocatoria. El rechazo al terrorismo y la convocatoria de la ciudadanía para expresar este rechazo y la solidaridad con las víctimas son cuestiones absolutamente básicas y que necesitan respuestas unitarias. Por ello, les felicitamos y animamos a que continúen por este camino.
2. Gesto por la Paz anima a todos los vitorianos y alaveses en general a participar en esta concentración de condena de los métodos inhumanos que utiliza ETA y de solidaridad y reconocimiento a la familia, compañeros y amigos de Juan Manuel Piñuel, así como a todas las personas que ETA convirtió en víctimas de su terror.

Confiamos en que hoy a las 19'00 h. en la plaza de la Virgen Blanca de Gasteiz se sienta el calor de una sociedad dolida por la sacudida con que ETA pretende someterla.

**COORDINADORA GESTO POR LA PAZ DE EUSKAL HERRIA  
EUSKAL HERRIKO BAKEAREN ALDEKO KOORDINAKUNDEA**

16 de mayo de 2008

